

Jede Menge Wasserspaß beim Summer Splash 2019



Vergangenen Samstag fand zum zweiten Mal der Summer Splash - eine Aktion für Mädchen und Jungen ab 10 Jahren - im Allmendstadion Maichingen statt.

Die GSV Jugend bot den 20 Mädchen und Jungen von 15.00 – 19.00 Uhr eine Vielzahl an Aktionen, wie Fußball-Wasser-Pong, Schlag die Wasserbombe und Schwammschlacht „Paintball-Style“ an.

Beim Fußball-Wasser-Pong kam die Abkühlung für alle Kids die den Ball in den gegnerischen Wassereimer trafen nicht zu kurz. Die Schwamm-schlacht Art „Paintball-Style“ sorgte für jede Menge Wasserspaß auf dem Kunstrasenplatz und es lud dazu ein, den Schwamm noch ein zweites Mal in die Wasserwanne zu tauchen, denn erst als die Schwämme tiefend Nass waren machte es noch mehr Freude den Gegner mit dem Schwamm zu treffen. Bei „Schlag die Wasserbombe“ war höchste Konzentration gefragt. Wer die Wasserbombe nach der Rutsche in dem vorgegebenen Bereich mit dem Hammer traf, konnte sich auf eine klitzekleiner Abkühlung freuen. Die Motivation bei „Schlag die Wasserbombe“ war hoch und es wurde immer und immer wieder versucht die schnelle Wasserbombe mit dem Hammer zu treffen, was sich als nicht ganz einfach erwies.

Bei so viel Action mit Musik kam natürlich das Fußballspielen auf dem Sportplatz nicht zu kurz.

Nach einem gelungenen Wasserspaß Nachmittag, konnten alle Kids und Betreuer/innen am Abend gut gelaunt und abgekühlt nach Hause gehen.

-Regina Maser, GSV Jugendreferentin-